

Nace en Estella un club de lectura para adultos con el apoyo de veinte personas

Lejos de conseguir un análisis profundo, el club apuesta por acercar los libros a los lectores y expresar después los aportes particulares de cada uno de manera oral. Su promotora no precisa por tanto en los participantes una preparación específica sino una simple afición lectora, según comentó. El grupo, que iniciará las sesiones este viernes a las siete de la tarde, echará mano de una lista de cien títulos, la mayor parte de literatura actual, que facilita desde hace cinco años la red de bibliotecas de Navarra desde que se creara el primer club de este tipo en la provincia, en Barañain. A este le han seguido otros muchos en Pamplona, Tafalla, Los Arcos, Cizur o Puente la Reina, con quien no descartan juntarse cuando realicen algún encuentro con autores.

De 18 a 65 años

La biblioteca de Estella ha apoyado de forma decidida esta iniciativa con la cesión de una de sus salas de estudio y ha llevado a cabo también previamente tareas de captación con el reparto de papeles informativos. Una vez conseguido el grupo, que integra a hombres y mujeres desde 18 a 65 años, mantendrá informados periódicamente a los interesados sobre el transcurso de las sesiones por la web (www.bibliotecaspublicas.es/estella/). La mayoría de las obras a estudiar serán novelas y relatos, aunque los miembros del club podrán decidir en todo momento el cambio de género o enfoque de las reuniones, según aseguró Margari García. La vecina de Estella pretende con esta iniciativa fomentar el compromiso con la lectura. Leer se está convirtiendo en un lujo y para muchos es algo accesorio. Yo, en cambio, lo concibo como una manera de conocerte a tí mismo a través de los personajes de ficción y dar un paso más, reflexionó.

Pero esta interacción no se consigue, según indicó, con la imposición. Hay edades más lectoras que otras y no se puede obligar a coger un libro. No obstante, quien lo descubre se enriquece con ello y apuesta acertadamente por la calidad, opinó. Esta profesora de Lengua y Literatura, que actuará como mediadora, se mostró muy optimista con la respuesta obtenida. Estoy muy contenta con el grupo de apuntados y quizás habrá que desdoblarlo en dos para mejorar la buena marcha de las sesiones. Yo participaba en un club en Pamplona y reconozco que me causó cierta sorpresa comprobar que no existía club en Estella, dijo.